
中央媒体看安徽

据《人民日报》2月12日头版头条报道 2011年9月中旬，安徽省委部署开展“五级书记带头大走访”

活动，省、市、县、乡、村五级党组织书记带头进农村、进企业、进社区、进学校，问需问计问民生。活动开展

半年来，安徽各级党员干部纷纷深入基层，与群众同吃同住同劳动，在走访中共商“兴皖富民”大业，倾听老

百姓所思、所想、所盼，在零距离接触、面对面交流中，党和群众的血肉联系愈加密切。
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星报讯（记者 曹开发） 记

者近日获悉，宣城市最后 7 处煤

矿(不含广德县，省直管)将于6月

30日前全部依法关闭。

宣城市在煤矿安全整治的基

础上，进一步加大了煤矿整顿关

闭力度，通过对地方煤矿的关井

压产、深化整治、整顿关闭等，矿

井总数由1998年的194个减少到

目前的7个。

但由于多种因素，该市煤矿

安全生产形势依然严峻。为彻底

淘汰落后产能，宣城市要求在 6

月 30 日前坚决依法关闭位于宣

州区、泾县的 7 处煤矿。在关闭

过程中，该市还制定了奖励政策，

对按时关闭退出，并按关闭标准

验收合格的，将给予一定的奖励。

宣城将关最后7处煤矿

星报讯（汪芳喜 记者 王

涛） 2月 10日，一名司机驾驶轿

车在高速公路上快速行驶，在转

弯时放在仪表台上的缴费卡突然

掉下，司机为了捡掉下的缴费卡，

导致轿车失控撞到了高速护栏

上，轿车被撞坏。所幸事故没有

人员受伤。

当日上午8时 10分，司机宋

某驾驶牌号为渝AJN×××的轿

车从东至县回重庆。当行驶到沪

渝高速上行线552公里一处弯道

时，因车速过快，在转弯时放在仪

表台上的缴费卡由于惯性突然掉

下。宋某为了捡掉下去的缴费

卡，在弯腰时，手中的方向盘向右

偏了一下。由于车速较快，轿车

没有控制好，直接撞上了高速公

路右边的护栏上。巨大的惯性又

将轿车甩到中间的护栏上，轿车

前后保险杠都撞到护栏后才停了

下来，被撞得面目全非。

宋某当即拨打了报警电话，

安庆高速交警三大队民警迅速赶

到现场进行勘查，并联系施救车

辆前来救援。

经了解，司机宋某是东至县

人，在重庆市做生意，在老家过完

春节后，带着一家老小到重庆

去。不想，为了一张小小的卡片，

导致轿车撞上了护栏，万幸的是

没有人员受伤。

高速交警提醒广大驾驶人，

在高速公路上行车时，不能超速

行驶，驾车时注意力要集中，握好

手中的方向盘，谨慎驾驶。

为拿一张卡轿车撞护栏

星报讯（纪继飞 记者 王

涛） 日前，枞阳县义津镇王某着

部队制服驾驶假军车，被枞阳交

警查获，受到罚款2000元、记 12

分的严厉处罚。

2 月 9 日 8 时 30 分许，枞阳

县 交 警 大 队 三 中 队 民 警 沿 铜

安 路 巡 逻 到 横 埠 镇 烟 草 公 司

附近路段时，发现对面驶来一

辆 挂 军 用 号 牌 黑 色 别 克 轿 车

（WJ16S1×××），车 内 音 响 声

音极大，显然不符合部队相关

规定。

民警意识到该车可能有问

题，迅速将其拦停。当民警看到

驾驶人着装不规范时，更坚信了

自己的判断，遂要求其出示驾驶

证、行驶证及身份证明，驾驶人一

时无措。

经上网比对，驾驶人王某为

枞阳县义津镇人，平日在广西

做生意，驾驶假军车回家过年

是为炫耀，更为逃避电子监控

抓拍。该车的牌照是伪造的，

真实牌照为桂 CWX5××，而王

某身上的制服也是通过不正当

手段获得的。

随后，民警依法对王某上述

违法行为作出罚款2000元、驾驶

证记12分的处罚。

星报讯（徐建辉 记者 王

涛） 日前，淮南交警在工作中

查获一副假机动车号牌，而这副

号牌竟然是用泡沫板做的。

2 月 10 日中午 11 点多，淮南

市公安局交警支队毛集大队交警

在巡查途中发现一辆停在路边的

小货车，这辆看似普通的小货车

引起了交警的注意。

原来，这辆车的号牌有些不

对劲，不仅底色太深，而且字体

不规范且没有立体感。

果然，交警凑近一看就发现

这是一个假牌照，而且，这个假

牌照居然用泡沫板做底，印有号

码的蓝底纸做面，再用双面胶粘

在车上！

令人哭笑不得的是，车主万

某办完事走过来，看见交警发现

了自己精心制作的假号牌，竟然

有些难以置信，“这么逼真的号

牌都被你们识破了？”本来打算

用它来逃避违法监控的万某当时

十分懊恼：“这可是我花了200多

元找人做的‘仿真号牌’，老板拍

着胸脯说绝对能骗过交警和电子

眼的！”

最终，万某花200多元做的

“泡沫板”号牌还没有派上用场

就将他送进了拘留所，万某由于

使用伪造的机动车号牌被依法拘

留15天，并处罚款2000元。

驾假军车回乡炫耀，记12分

做假号牌，
好歹也得用金属吧！

群众需要什么，我们就办什么
安徽开展五级书记带头大走访活动综述

基层的所见所闻，让不少干

部的思想深受触动。淮北市烈山

区委常委、组织部长马建国连续

两周天天在基层走访。他在走访

日记中写道：“亲历亲受群众所思

所盼所忧，我感到需要做的事情

太多了。”“只有和群众零距离接

触，才能真正深入了解群众，知道

我们有什么制度需要完善，哪些

措施需要强化，怎样帮助解决基

层和群众的困难。要从一点一滴

做起，不做空洞的‘雷声大’宣传，

多办具体的‘雨点小’实事。”

“群众的困难就是我们的困

难，群众的忧愁就是我们的忧愁；

群众需要什么，我们就办什么。”

大走访活动开展以来，安徽各级

党组织和广大党员干部主动到矛

盾较集中、问题较复杂、历史遗留

问题较多的地方，到条件艰苦、群

众不富裕、工作难开展的地方，了

解群众所思、所想，集中更多力量

解决一大批老百姓交通、饮水、上

学等问题。

安徽省委副秘书长、省委督

查室主任张杰介绍，据不完全统

计，目前，市、县、乡、村领导班子

成员深入基层走访，共收集梳理

各类问题6万多件，已初步解决

近4万件。

零距离，受触动

“一到关键时刻，电就不给

力，掉链子。买的空调、冰箱天热

天冷都不管用，只能当摆设。看

电视，春节晚会只能看个缩小版，

只有屏幕一半大……”省委主要

领导在霍山县大岭村走访时，群

众如是反映。经过调研发现，全

省像大岭村这样小水电自供电网

所存在的电力不足、电压不稳问

题，涉及6个山区县36个乡镇、60

万山区群众。多年来，水电供区

农网建设和改造标准低，用电同

价不同质，急需增容改造。

“必须理顺供电体制，水电供

电营业区移交省电力公司，实施

省水电供区电网改造，让群众早

日用上安全电、放心电，改善群众

生产生活条件。”2011 年 12 月 27

日，安徽省政府召开专题会议，研

究水电供区农网改造。春节前，

安徽省电力公司先行在大岭村开

展了电网改造，让群众用上了放

心电。省政府要求，2012年底前

其他地区改造任务全部完成。

见真情，出实招

2011 年 9 月 15 日，安徽省召

开群众工作电视电话会议，对“五

级书记带头大走访”进行全面部

署。

“对群众反映要句句有回复、

件件有着落，严防走过场。能解

决的问题，尽快解决；暂时不能解

决、又必须要解决的问题，列出计

划，告之于民，逐步解决；不能解

决或一时难以解决的，要做好解

释工作，取得群众理解。”安徽省

委要求，要把那些矛盾多、条件

差、困难大的地方，把那些工作推

不开的地方，把那些领导干部长

期走不到的地方，作为走访的重

点和联系点。

省委还特别对轻车简从等作

出硬性规定，杜绝形式主义和铺

张排场，确保访民不扰民，走访不

走秀。

省委领导率先垂范。按照省

委部署，省领导纷纷到田间地头、

厂矿企业，特别是深入到条件艰

苦、问题较多、困难较大的地方，

和群众一起摸爬滚打，解决实际

问题，为全省广大党员干部深入

开展大走访作出表率。省委、省

政府领导同志共走访农户 264

户，梳理问题142个，涉及农村基

础设施建设、农村公共服务、农村

金融服务体系滞后、创业融资难、

失地农民养老保险等方面内容，

有关问题正在抓紧研究解决。

不扰民，不走秀

立春过后连续多日的低温天气，致使休宁县鹤城乡右龙瀑布再现

隆冬冰挂奇观。据了解，从2月7日以来，右龙的冰层最厚的已达到30

厘米。 江伟民 姜希明 记者 陈明 文/图


